
 

 

  MEMÓRIA DA 2ª REUNIÃO DO SUBCOMITÊ COTIA GUARAPIRANGA  
 SCBH-CG 

GESTÃO 2021-2023 

DATA: 22/11/2021 HORÁRIO: 09h30 LOCAL: Plataforma Teams 

LISTA DE PRESENÇA – SCBH-CG 

Entidade  Nome 

CETESB Beatriz Durazzo Ruiz 

CETESB Clarissa Andrea Nunes de Oliveira 

SIMA Marcia Nascimento 

SABESP Sorriso 

UFABC Renata Moreira 

AEAIS Jumara Bocatto 

SEAE Adriana Abelhão 

ASSEMAE Gustavo Prado 

PM de Juquitiba Carolina Nogueira 

  

  

CONVIDADOS 

Entidade  Nome 

FABHAT/ Secretaria Executiva Ana Sedlacek 

Ausências Justificadas: 

Não houve. 

 

ASSUNTOS TRATADOS: 

1. Abertura 

Adriana Abelhão (coordenadora por parte do segmento da Sociedade Civil neste Subcomitê) 

iniciou a reunião às 09h20, agradeceu a participação de todos.  

Ana (Secretaria Executiva) fez a leitura dos participantes e esclareceu sobre a Deliberação CBH-

AT nº 135, de 28 de outubro de 2021, onde Altera o artigo 14 da Deliberação CBHAT nº 15/2013, 

que trata do quórum das reuniões dos Subcomitês, ou seja, a partir do documento aprovado, as 

reuniões do Subcomitê poderão ocorrer em segunda chamada, com qualquer quórum, 

mediante aprovação da coordenação.  

 

2. Plano de Trabalho 

Adriana prosseguiu informando que a presente reunião seria para apresentar o Plano de 

Trabalho, elaborado pela coordenação deste subcomitê e verificar se alguém teria alguma 

observação a ser feita. Esclareceu também que em 01 de dezembro ocorrerá a reunião da 

https://comiteat.sp.gov.br/wp-content/uploads/2021/11/Deliberac%CC%A7a%CC%83o-CBH-AT-n%C2%BA-135-de-28.10.2021-Altera-o-artigo-14-da-Deliberac%CC%A7a%CC%83o-CBH-AT-15-2013-que-trata-do-quo%CC%81rum-dos-subcomite%CC%82s.pdf
https://comiteat.sp.gov.br/wp-content/uploads/2021/11/Deliberac%CC%A7a%CC%83o-CBH-AT-n%C2%BA-135-de-28.10.2021-Altera-o-artigo-14-da-Deliberac%CC%A7a%CC%83o-CBH-AT-15-2013-que-trata-do-quo%CC%81rum-dos-subcomite%CC%82s.pdf


 

 

diretoria do CBH-AT com os demais coordenadores dos subcomitês para apresentarem os planos 

de trabalhos. 

Adriana comentou que há pontos importantes neste plano de trabalho e que requer medidas 

urgentes como é o caso da Fiscalização Integrada, elaboração de leis específicas, crise climática, 

dentre outros temas.  

Márcia Nascimento esclareceu que com relação as leis específicas, as mesmas são elaboradas 

no âmbito do colegiado (CBH-AT/Subcomitês) e após aprovada em plenário, é submetido ao 

Conselho Estadual de Recursos Hídricos (CRH), CONSEMA, Casa Civil e outras instâncias para 

depois ser encaminhado ao órgão legislativo.  

Adriana questionou sobre a possibilidade de enviar contribuições para a legislação presente e 

Márcia respondeu que somente uma nova lei substitui a anterior.  

Com relação ao Grupo de Fiscalização Integrada, Adriana informou que as portas estão fechadas 

para a sociedade civil, se mostrando indignada pois o assunto é de interesse da sociedade como 

um todo.  

Sobre a Crise Hídrica, Adriana considerou as ações contidas no plano de trabalho simplórias, pois 

da forma como está escrito, ou seja, acompanhar os assuntos relacionados a este tema, não é 

uma ação efetiva. Márcia alertou que é preciso se atentar ao que compete ao Subcomitê. 

Outras observações foram colocadas no plano de trabalho durante a reunião.  

Ana (Secretaria Executiva) fará minuta de deliberação para aprovar o plano de trabalho.  

 

3. Coordenação do segmento municípios para o SCBH-CG 

 

Adriana informou que o representante indicado para ocupar a vaga de coordenação deste 

segmento, Marcelo Motta não está mais atuando na prefeitura, portanto é necessário designar 

outro representante.   

Carolina Nogueira se prontificou em ocupar a vaga. Todos concordaram e parabenizaram. 

 

4. Encerramento 

 

Adriana sugeriu para que na próxima reunião, seja tratado o tema: Fiscalização Integrada que 

nesta fosse convidado o Walter Tesh para participar, e também o Valburg. 

 

A reunião terminou às 11h55. 

 

 

.  


